
Protokoll: 

 

Die Punkte 41 und 66 werden wegen Sachzusammenhangs gemeinsam aufgerufen. 

 

Die antragstellende Fraktion begründet den Antrag. 

 

Beigeordneter Flöck trägt die Stellungnahme der Verwaltung vor (ST/0159/2019). 

 

Die FW-Fraktion erkundigt sich danach, was die Verwaltung unternehme, um die Situation des 

Stadtarchives zu verbessern, ob es konkrete Planungen gebe, eine Fläche für einen 

Alternativstandort zu finden und wie der Personalrat die Arbeitssituation der Beschäftigten im 

Stadtarchiv bewerte. Der Vorsitzende erwidert, dass die Verwaltung an der Entwicklung von 

Alternativen arbeite und diese zu gegebener Zeit erläutern könne.  


